

こぶし

第3号 令和2年5月25日発行
教育目標 金山小学校
か かんがえる子
ね ねばりづよい子
や やさしい子
ま まなびあう子

学校教育活動、再開！！

5月24日（日）をもって休業要請が解除されましたことを受け、金山町では5月25日（月）より学校を再開いたしました。再開にあたり、再開後も新型コロナウイルス感染予防を今まで同様徹底して行い、今までの生活リズムからいつもの学校生活のリズムに戻れるよう支援して参ります。子どもたちの明るい笑顔と、豊かな学びを持続するために。

<学校における感染症対策>

- ご家庭と連携した健康観察の徹底
 - 毎朝の検温や風邪症状の確認を行います。（家庭で検温：学校に報告）
 - 発熱等の風邪の症状が見られた時には自宅で休養するようにお願いします。
- 咳エチケットやマスク着用の指導
 - 学校教育活動においては、通常、マスクを着用させます。（体育時除く）
- 手洗いの徹底
 - 外から教室に入るとき、トイレの後、昼食の前後など、こまめに手洗いをを行います。
- 環境衛生の整備
 - ドアノブ、手すり、スイッチなど特に多くが手を触れる箇所は、1日1回以上定期的に消毒液を使用して清掃をします。
- 「3つの密」を避けるための対策
 - 換気を常に意識して行います。
 - エアコン使用時は換気扇等を稼働させたり、こまめに換気を行ったりするようにします。エアコンは室内の空気を冷やして循環させているので、ご家庭でもご注意ください。
- 身体的距離を確保するための工夫
 - 1～2メートル間隔をあげ、対面とないように座席配置の工夫をします。

【5月22日（金）臨時休業期間最後の登校日。17人の金小児童、全員元気に登校しました！】



田植え 2020.5.15

～地域の方の力をお借りして～

今年度より、総合的な学習の時間に3～5年生で学習する稲作体験を大志地区にお住いの五ノ井孝喜さんにご指導していただくことになりました。今年は残念ながら臨時休業中に田植えの時期が重なってしまったために、子どもたちによる田植えをすることはできませんでした。五ノ井さんをお願いして田植えをしていただきました。これから稲の成長に応じた「草取り」や「稲刈り」等の体験をさせていきたいと思っております。



”金山ファーム”活動開始！

今年も金山小児童による農業体験”金山ファーム”での活動が始まりました。今年度購入させていただいた耕運機も大活躍です。縁の下の力持ちの先生方が、畑の準備をワン・チームになって進めてくださいました。まず1～3年生が、赤カボチャ、キュウリ、ジャガイモ、サツマイモの苗を植えました。苦勞と喜びを体験させたいと思っております。



情報発信「ホームページ開設」

この度、金山小学校ホームページを開設いたしました。子どもたちの学校生活を紹介するほか、金山小学校の様々な取り組みを発信して参ります。URLとQRコードをお付けしましたのでご活用ください。どうぞお楽しみに。

<https://kaneyama.fcs.ed.jp/kaneyamaac>



1年生大喜び！

1年生をむかえる会 大成功！

4年生・5年生が中心となって計画してきた「1年生をむかえる会」を行いました。いろいろな行事が中止となる中、全校児童で楽しむことができ本当にうれしく思いました。今年最高学年となった5年生。それを支えた4年生、すばらしかったですよ！**ありがとう！**

*詳しくは、ホームページをご覧ください！

6月の主な予定

- 1日(月) 全校朝の会(校長講話)
- 4日(木) プール清掃
- 5日(金) 漢字検定
- 9日(火) よい歯の教室
自由参観(3・4校時)
給食試食会 クラブ
- 10日(水) プール開き

- 12日(金) 知能検査(2・4年)
学校保健委員会
- 15日(月) 全校朝の会(学級発表)
14:10下校 SB 14:30
- 16日(火) クラブ
- 23日(火) クラブ
- 24日(水) 全校読書
- 29日(月) 全校朝の会(校長講話)

